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Produktänderungsmitteilung  Product Change Notification

Titel  Title Gehäuseänderung SKL32...SKL36  Change of Package SKL32...SKL36

Typen  Types SKL32, SKL33, SKL34, SKL35, SKL36

Grund der Änderung Aufgrund  der  niedrigen  Verkaufszahlen  ist  eine  Produktion  der  SKL3-Reihe  im 
Sondergehäuse  nicht  wirtschaftlich.  Die  neue  Gehäusebauform  entspricht 
darüberhinaus dem in der Industrie verwendeten Standard.

Reason of Change Due to the very low selling quantities the production of the special case outline of  
the SKL3 series is not economical. The new package outline complies further to  
the standard used in the industry.

Zustimmung Diese  Mitteilung  wird  an  die  Diotec  Kunden  verteilt  und  auf  unserer  Internetseite 
veröffentlicht. Diotec betrachtet diese Änderung als akzeptiert, wenn nicht innerhalb von 30 
Tagen nach Ausgabedatum in schriftlicher Form eine gesonderte Vorgehensweise gefordert 
wird. Hierzu ist der jeweilige Diotec Semiconductor Repräsentant zu kontaktieren.

Acceptance This notice is distributed to Diotec’s customers and published on our website. Diotec will  
consider  this  change approved unless specific  conditions of  acceptance are  provided  in 
writing within 30 days of issuing of this notice. If you have any questions on this notice,  
please contact your local Diotec Semiconductor sales representative.

Art der Änderung
Type of Change

Bisher  Current Neu  New

Gehäusebauform 
Package outline

Power SOD-123T SOD-123FL

Elektrisch
Electrical IFSM = 80/90A (50/60Hz) IFSM = 40/45A (50/60Hz)

Verpackung 
Packaging

2500 Stk./gegurtet auf Rolle
2500 pcs/taped on reel

3000 Stk./gegurtet auf Rolle
3000 pcs/taped on reel

Lieferbarkeit Bestätigte Aufträge werden noch in der alten Version geliefert. 
Neuaufträge in der neuen Version.

Availability Confirmed orders are still supplied in the old version. 
New orders will be supplied in the new version.
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